



Conférence Internationale des Barreaux

RESOLUTION DE REMERCIEMENTS AU BARREAU DU TCHAD

La Conférence internationale des barreaux de tradition juridique commune, réunie à N'Djamena au Tchad, pour son 34^{ème} Congrès, du 4 au 6 décembre 2019,

ADRESSE ses plus vifs remerciements au Bâtonnier et au conseil de l'Ordre du barreau du Tchad et à son comité d'organisation pour la qualité de l'accueil du grand nombre de participants au 34^{ème} congrès de la CIB, pour l'excellence de son organisation et pour la remarquable tenue des travaux.

REMERCIE la République du Tchad et son président du soutien apporté à l'organisation de son 34^{ème} Congrès.

PREND NOTE de l'attention toute particulière du Président de la République et du Ministre de la Justice quant au respect des droits de l'Homme et des libertés fondamentales.

FAIT CONFIANCE au Bâtonnier Athanase Mbaigangnon pour que soit menée à bonne fin la défense de Monsieur Mahamat Nour Ibedou, Secrétaire Général de la Convention Tchadienne des Droits de l'Homme dont l'arrestation pendant le Congrès soulève la plus vive émotion.